

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 25 de

Enero de 1802.



La Conversion de San Pablo Apóstol. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Antonio Abad: se reserva á las cinco.

Sale el sol á las 7 h. 8 m.; y se pone á las 4 h. 53 m. Hoy es el 22 de la luna: sale á las 11 h. 33 m. de la noche; y se pone á las 10 h. 16 m. de la mañana siguiente: pasa la luna por el meridiano á las 4 h. 16 m. de la mañana. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 12 m. 40 s.

Dia 23.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
A las 7 de la mañana.	4 grad.	3 28 p. 3 l. 2	N. N. O. entrecubierto.
A las 2 de la tarde.	6	5 28 3 5	N. E. nubes.
A las 11 de la noche.	4	6 28 3 2	N. O. sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO.

Don Joseph Closa, que tiene su escuela en la calle de Basea, y Don Jayme Xipell en la plaza de Junqueras, Directores del Real Colegio académico de Maestros de primeras letras de esta ciudad, á cuya vigilancia se halla estrechamente encargada la observancia de los Estatutos aprobados por S. M. para el régimen y gobierno de sus individuos: considerando que el Público, por ignorar una de sus principales obligaciones, carecerá de la educación que se debe particularmente á los niños pobres; y deseando proporcionar á estos las utilidades y ventajas compatibles con sus deberes, hacen saber: que por el Estatuto setenta y quatro se halla prevenido substancialmente, que ningun maestro pueda reusar la admision á su escuela de los discípulos pobres, siempre que acrediten su indigencia con certificacion de su Cura Párroco; pero como puede suceder que el maestro, á quien se presenten, no pueda admitirles por tener ya muchos de esta clase, ó por otro justo motivo que le exina de esta obligacion, se servirán en este caso los padres, ó las personas encargadas de la educación á quienes esto suceda, presentarse á uno de dichos Directores, para que instruido de la ocurrencia, pueda destinarles á otra escuela de las mas inmediatas, y en quien no se verifiquen tales impedimentos.

*Embarcacion venida al puerto
el dia de ayer.*

De Cullera y Tarragona, en 18 dias, el patron Antonio Vicente Sapeña, valenciano, londro S. Bartolomé, con arróz.

Dieta. De 25 quintales de Arróz de Valencia, á 34 rs. 18 ds. la arroba, en casa de Salvador Roselló, confitero, á la esquina de la Bocaría.

Otra: De 525 quintales de Algarrobas de Valencia, á 17 rs. de arditos el quintal, en casa de Roque Artés, á la orilla del Rech.

Otra: De 125 quintales de Algarrobas de Idem, á 16 rs. 21 ds. el quintal, en casa de Isidro Capará, á la orilla del Rech: ésta y las dos anteriores se venden por quintales, @ y medias @; y las tres durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Avisos. Jaime Chiarini, por ser hoy el último dia de hacer las Sombras chinescas dará una brillante funcion, y entre ella se verá la de los Toros Reales de Madrid, la caza del Leon y la del Puente roto, con otras variedades.

Hoy Lunes, el ciudadano Fonderdard, continuará sus Juegos de Física en el sitio acostumbrado.

Una persona de carácter necesita una casa, en que le den, ó le preparen la comida, y un quarto que esté decente, por precio equitativo: tambien se emplearia en enseñar algunos niños, ó en otro empleo decoroso á su estado: el chocolatero de la calle den Sidé, cerca de Sta. Catalina, dará razon á los que con venga.

Un sugeto hábil en buena pluma, desearia hallar algunos papeles, ó bien algun memorial para escribir: el que quiera ó necesite de dicho sugeto, podrá acudir en el despacho

de este Periódico, en donde dirán donde vive, á fin de complacer al que se digne distingirle, como tambien lo hará por un precio cómodo.

En la calle de los Mercaders, casa de D. Joachín Roca, en la escalerilla nueva, segundo piso, hay una huéspedada con su quarto, en la que les tratarán muy bien, y cuidarán de su ropa.

Ventas. Quien quiera comprar 58 cargas de excelente Vino, puede conferir el precio con Don Antonio Jalaegua, que vive al segundo piso de casa del señor Galofra, á la calle del Conde del Asalto, ó tambien en Caldes de Mombuy con Juan Camp de Pedros, que tiene conservado el dicho Vino, y se vende puesto en aquella villa de Caldes: puede tambien acudir á los mismos sugetos quien quiera comprar tres Cubos con cercos de hierro, uno de capacidad de 30 cargas, otro de 22, y último de 17; y Botas de carga, ó de dos cargas, que todo se dará á un precio equitativo.

Hoy Lunes, dia 25, á las tres de la tarde, en la Barceloneta, en el almacén de Barceló, de cuenta de la Real Hacienda, se venderá en público subhasto Mantas, Parigueltas con sus colchones, y demas efectos.

Quien quiera comprar dos Máquinas de hilar algodón, de 60 puas, nuevas y buenas, á cambio de algodón ó otras mercaderías que acomoden al vendedor, acuda á la calle de Lancaster, á la tienda del sastre Manuel Serradell.

El que quisiere comprar Tripas de ternera de buena calidad, y á precio equitativo, acuda á casa de Segismundo Font, caxero, en la plaza del Oli.

En casa del cerrajero Ignacio Farriol, calle de la Lleona, núm. 16,

darán razon de una Cómoda , vulgo Calaxera , quasi nueva , y con guarnicion á la inglesa , que se divide en dos mitades , para la facilidad del transporte , teniendo cada una su caxon , parte de las quales sirven de mesas estando de asiento ; y se dará á precio muy cómodo.

Qualquiera que quisiere comprar un Armario grande para una tienda , con su guarnicion de cofre , vulgo taulell , lo encontrarán en la calle de la Fontseca , núm 70.

Está para venderse una Mula de tres años , de siete palmos y tres quartos de alto , muy mansa , buena marcha y demas prendas que la acompañan , buena para silla , coche ó carro : el que quiera entender en su compra , acuda á casa de Juan Guardia y Alabau , de este comercio , que vive frente de la Lotería del Call , que informará de todo.

Qualquiera que quiera comprar los Utensilios para un revendedor , acuda á la calle de la Esgrima , números 10 y 11.

Alquiler. En la casa de Joseph Garriga , al pie de las escaleras de la Catedral , al quarto piso , hay un matrimonio sin hijos que les sobra habitacion , y la alquilarán á un hombre solo.

Pérdidas. Quien hubiere encontrado un Rosario estrellado , con unas medallas de plata , que se perdió el dia 17 del corriente en la Iglesia de padres Capuchinos , entre diez y doce de la mañana , se servirá llevarlo á la Ordenanza del correo , quien dará las señas , y su correspondiente hallazgo.

El dia 7 del corriente se perdió una Hebilla de pie , ovalada , con rosas figuradas : dará las señas y una gratificacion á quien se la entregue á Ramon Illa , mancebo carpintero,

que vive en la calle de la Paja , en una tienda.

Quien haya encontrado un Perrito galgo , de color de canela , hozico negro y las orejas cortadas , se servirá llevarlo á la fonda de las quatro Naciones , y se le dará una correspondiente gratificacion.

Quien hubiere encontrado una Platina de pistola , se servirá acudir á la segunda compañia del segundo batallon de Reales Guardias Waloñas , á Antonio Felini , que se le gratificará.

Quien haya encontrado una Libreta de música , que se perdió la semana antes de la Natividad de nuestro Señor , se servirá entregarla al boticario de la baxada de la Cárcel , quien dará un real de gratificacion.

El que haya hallado tres ó quatro Llaves con una cinta encarnada , que se han perdido desde la calle del Conde del Asalto hasta la Iglesia del Pino , y de allí á la calle de los Escudillers , hasta la misma calle del Conde del Asalto , se servirá entregarlas en la casa de este Periódico , que dirán qual es su dueño , y dará dos pesetas de gratificacion , y las señas correspondientes.

Qualquiera que haya encontrado una Hebilla de plata sin charnela , que se perdió el dia 7 del corriente , se le estimará la devuelva en la tienda de los señores Laforge , á Carlos Coll , quien dará una gratificacion , y enseñará la compañera.

Quien haya hallado un Pañuelo blanco , de una lista encarnada , en que habia tres piezas de encaxes , y otras cosas que se dirán , se servirá entregarlo á Juan Simon , puntayre , en la calle mas baxa de S. Pedro , cerca de los Agonizantes , y se dará una gratificacion.

El que haya hallado una Media de algodón azul, que se perdió el día 9 del corriente, se servirá llevarla á casa del cerrajero de la bajada de Cazadores, quien enseñará la compañera, y dará una peseta de gratificación.

Quien hubiese hallado una Hebilla grande de plata, quadrada, y con dos lazos, la llevará á la oficina de este Diario, y se darán dos pesetas de gratificación.

Se suplica al que haya hallado un Capote, que se perdió el día 10 del corriente, saliendo del juego de caballos, junto con un Pañuelo con dos letras A. P., que haga el favor de llevarlo á casa del señor Antonio Pages, platero, que vive en la calle de S. Roque, en la Platería, donde darán las señas, y una correspondiente gratificación.

El día 8 del corriente, desde la calle Cremat, pasando por la de los Flasers, mediana de la Blanquería, la den Fonollá, Arenas y Argenter, hasta la mas alta de S. Pedro, casa núm. 21, se le perdió á una pobre muchacha una Redecilla negra de cigarros algo usada: el sugeto que la haya hallado, hará una caridad, devolviéndola á Antonia Condorn, en la expresada calle mas alta de San Pedro, casa núm. 21, que es la que la ha perdido.

Hallazgos. Qualquiera que haya perdido una Hebilla de plata, que se halló el día 5 del corriente, acuda á casa del señor Jayme Galter, que vive en la calle den Gruny, en la Platería, el que mostrando la compañera, se la entregará.

Qualquiera que haya perdido una Hebilla de plata el día 11 del corriente, acuda á casa del Dr. Urgell, calle de las Molas, que dando las señas correspondientes se le entregará.

Sirvientes. Qualquiera señor que necesite de un jóven de 22 años, que sabe peynar y afeytar bien, y si se ofrece tambien á llevarle cuentas y escribir, por quanto tiene buen carácter de letra, y tiene personas que abonarán su conducta: en el despacho principal de este Periódico darán razon.

En casa del sastre Joseph Rodriguez, darán razon de un estudiante que desea servir: vive en la calle del Hospital, frente S. Lázaro.

El caxero de la calle de la Boria dará razon de una muger de 45 años, que desea servir.

Un muchacho de 17 años, que sabe afeytar con perfeccion, desea servir á algun eclesiástico, militar ó seglar: dará razon de él el maestro Coll, que vive en la calle Nueva de S. Francisco, en casa Valls, cirujano.

Teatro. Hoy, á las 5, las tres compañías de Actores de este Teatro servirán al Público con la funcion siguiente: la compañía Española representará la comedia titulada *El Viajante desconocido*: la señora Maria Morante y el señor Francisco Paz baylarán el Fandango. La compañía de Operas executará el segundo acto de la opera *Le Bizzarrie dell' Amore*, con todas las piezas nuevas que se cantaron ayer. Se dará fin con el último bayle nuevo titulado *La Pasion y el Genio por el bayle*, de la composicion del señor Marquió.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.